

Mitteilungen Projekte, Veranstaltungen, Aktuelles



Besucherlenkungs-konzept zum Saisonstart

Obwohl die Saison im Naturpark Altmühltal dieses Jahr ohne Urlauber startet, erinnerten Landrat Alexander Anetsberger und Altmühl-Jura Vorsitzender Andreas Brigl bei einem gemeinsamen Pressetermin daran, dass auch heimische Wanderer und Radler Abstand zueinander halten und respektvoll mit der Natur umgehen sollten. Derzeit wird an einem gemeinsamen Besucherlenkungs-konzept gearbeitet, bei dem man sich online sowie vor Ort über alternative Ausflugsziele informieren kann, sollte der Besucherandrang an bestimmten Punkten zu groß werden. Zusätzlich sollen verschiedene Kommunikationskanäle genutzt werden, um an die Einhaltung der geltenden Infektions- und Naturschutzregeln zu erinnern.



Der Tourismusverband Naturpark Altmühltal plant in Zusammenarbeit mit der LAG Altmühl-Jura ein Konzept zur Besucherlenkung, um in der Zeit nach dem Lockdown für den erwarteten Besucherandrang an Hotspots wie dem Freizeitzentrum Kratzmühlsee gewappnet zu sein, wie Landrat und NPA-Vorsitzender Alex Anetsberger (r.) und Bürgermeister Andreas Brigl, Vorsitzender der LAG Altmühl-Jura, vor Ort erklärten. Foto: NPA

REGIONALMANAGEMENT

Fotowettbewerb: Heimatmomente

Wir suchen Ihre liebsten Heimatmomente!



Tag der Ausbildung 2021

Am 27.07.2021 öffnen insgesamt **46 Unternehmen** ihre Türen für etwa **300 Schüler/innen** aus der Region. Aufgeteilt in Kleingruppen von max. 10 Personen können sich die Schüler/innen entlang von **44 Routen** auf den Weg zu Betrieben aus den unterschiedlichsten Branchen im Raum Altmühl-Jura und darüber hinaus machen. Dabei gibt es neben Bustransfers auch Gruppen, die teilweise oder ganz zu Fuß unterwegs sein werden. Für die Anmeldung zu den einzelnen Routen wird in Kürze ein entsprechender Bereich auf der Altmühl-Jura Webseite eingerichtet. Hier wendet sich auch der Schirmherr der diesjährigen Veranstaltung, der Eichstätter Landrat Alexander Anetsberger, mit einer Videobotschaft an die Teilnehmer/innen.

Die Veranstaltung wird unter Berücksichtigung strenger Hygienemaßnahmen geplant.



LAG-MANAGEMENT

Spatenstich für Ganzjahresstockbahn in Holstein

Bereits seit mehreren Jahren wurde seitens der örtlichen Bevölkerung immer wieder der Wunsch für den Bau einer ganzjährig zu nutzenden Stockbahn geäußert. Der Projektträger, die Regens Wagner Stiftung Holstein, hat im März nun den Bewilligungsbescheid über eine Leader-Förderung von ca. 7.000 Euro für das gemeinschaftliche Inklusionsprojekt „Ganzjahres-Stockbahn“ erhalten.



Spatenstich mit Abstand (v.l.): R. Theil (Gesamtleiter Regens Wagner Holstein), L. Eisenreich (Bürgermeister Berching), M. Gassner (Bewohnervertretung), B. Pickl (Werkstattträt), Hr. Englmann (Bauunternehmer), M. Preischl (stellv. Vorsitzender Altmühl-Jura), Chr. Meissner (Ortssprecher), L. Oginski (LAG-Managerin), A. Stiglmaier (LEADER-Koordinatorin); Foto: Guttenberger

